

MÉXICANA TRAE GRAN MENSAJE DE LUCHA

Maratón por buena causa

◆ **ALEJANDRA HERRERA**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Padecer el mal de Huntington no fue una limitación para que la mexicana Verónica Ruiz se haya convertido en maratonista.

Ella fue diagnosticada con esta enfermedad hace diez años, la heredó de su mamá, quien ya se encuentra muy malita de salud.

Este mal neuropsiquiátrico no tiene cura y con los años va afectando la memoria, produce movimientos exagerados en las extremidades, empeora la concentración y puede haber aparición de muecas.

Verónica correrá el domingo la maratón San José, que arrancará a la 1 p. m. y saldrá del costado oeste del parque La Sabana.

“Empecé a correr hace siete años, al mismo tiempo que empecé mi maratón de adopción de mi hijo Sebastián. Yo sentí que fue un mensaje de Dios, que me dijo que entrenara para la maratón de Chicago”, nos contó “Vero”, recordando sus inicios.

Ha participado en Toronto, Montreal, San Antonio, Berlín,

Participe en las conferencias que dará Verónica en el país. Hoy hay una gratis, a las 5 p. m., en la sala de directores de la Facultad de Medicina de la UCR. El sábado tendrá otra en el hospital La Católica, a las 10 de la mañana, pero para asistir deberá reservar su espacio llamando al 2246-3449. Esta es organizada por la Fundación Charcot.

Comentó que su intención nunca es retarse a superar los tiempos cuando corre, sino aprovechar la visita a cada ciudad donde hay maratón para dejar un mensaje relacionado con la enfermedad.

“Solo con correr me siento ganadora. Para mí es una felicidad poder dormir porque sé que me espera un nuevo día. Cuando me di cuenta de lo que tenía hice un giro en mi vida, decidí que no quería seguir quejándome de las cosas”, dijo “Vero” muy feliz de estar aquí.

Dele que dele. Actualmente trabaja para crear la Fundación Verónica Ruiz, con la que espera reunir especialistas y pacientes de Huntington y de otras enfermedades



“Vero” contagia de alegría a todo el que está a la par. JORGE ARCE

Para ella es muy duro ver a su mamá en la etapa más difícil de la enfermedad, pero es mucho más doloroso ver al papá desgastarse por cuidarla.

“Sé que estoy perdiendo a mi mamá, pero es terrible pensar que también puede perder a mi papá y

todo porque no hay una institución que cuide de estas personas”, afirmó esta maratonista.

Verónica estará en el país hasta el martes conociendo más de nuestras bellezas y, además, haciendo contactos para trabajar a futuro con médicos locales